

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00
Exclusivement par courriel à:
secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Paul CRESPEAU

Fonction professionnelle : Collaborateur de cabinet

Conseil départemental d'Eure-et-Loir

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature : 24/03/2022



Paul CRESPEAU
Collaborateur de Cabinet
Conseil départemental d'Eure-et-Loir

Candidature au Conseil d'Administration

Chartres, le 24 mars 2022

Mesdames, Messieurs, Chers membres de Dextera,

J'ai l'honneur de vous présenter ma candidature pour être membre du Conseil d'Administration de l'association Dextera.

Jeune diplômé, j'ai eu l'opportunité de rejoindre, en 2021, le cabinet du Président du Conseil départemental d'Eure-et-Loir. Depuis lors, j'évolue dans le métier passionnant de collaborateur de cabinet.

C'est également à cette période que j'ai fait le choix d'intégrer l'association Dextera dont j'avais pu connaître les activités et les valeurs au travers de mes précédentes expériences et des témoignages nombreux que j'ai pu recueillir.

Aujourd'hui, je souhaite pleinement et résolument m'engager dans l'association.

Si mon parcours professionnel ainsi que celui dans Dextera sont récents, ma démarche traduit mon désir de vous apporter tout à la fois ma motivation, mon énergie et mon regard frais.

Si vous faites le choix de m'accorder votre confiance pour rejoindre le Conseil d'Administration, je crois notamment pouvoir être le porte-voix des jeunes collaborateurs qui, comme moi, rejoignent régulièrement des cabinets au service de nos élus locaux.

En outre et à une échelle plus modeste, j'ai déjà su m'investir dans le développement d'un réseau professionnel dont je fais partie. Étudiant, j'ai fondé et présidé l'association alumni de mon master et ai contribué à établir une véritable synergie entre les générations et les profils de ce parcours.

Je suis un homme engagé, de responsabilité et d'initiative. Je saurai mettre ces qualités au profit de notre association, pour son développement et son rayonnement.

Vous pouvez compter sur moi.

Avec tout mon respect et ma fidélité,
Bien cordialement,

A handwritten signature in black ink, reading "Paul Crespeau". The signature is written in a cursive, slightly slanted style. Below the signature, there are several horizontal lines, possibly representing a signature strip or a stylized underline.